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実行委員会での川島校長先生のお話 

＜実行委員会とは？＞ 

校長先生，副校長先生， 

役員，学年 ・学級委員， 

専門部の長・副が参加する 

PTA としての運営会議 

です。 

 第 2回実行委員会報告  

令和 4年 10月 13日（木） 

ユーフォ―ルーム＋ZOOMで 

開催されました。 

※第 3回実行委員会は 

3学期に開催予定です。 

NO.3 

調布市立第一小学校 

PTA会長 井上一格 

～ 2022. 10 ～ 

学校からのお知らせ（実行委員会での飯島副校長先生のお話） 

日頃から，本校の教育活動ならびに PTA の活動にご尽力いただきありが

とうございます。１０月に入り，気温が下がってきて熱中症の心配はしなくて

よい季節となりました。一方で，新型ウイルスの感染拡大については一時期に

比べ落ち着いてきたものの，感染者数は０にはならず，本校では２学期になっ

て教員が３名感染している状況で，まだまだ油断はできない状況だと考えて

います。 

■９月１８日～２０日にかけて６年生は日光移動教室に行ってきました。台風 

１４号の影響はありましたが，現地で新型ウイルスが感染拡大することなく

無事に帰ってこられました。１０月２４日から５年生が八ヶ岳移動教室に行

きますので，５年生も無事に帰ってきたいと思います。 

■９月に連絡指導カードが４年生の１クラスで紛失した件についてご連絡させ 

ていただきました。連絡指導カードはいまだに見つかっていません。今回の

ことで，個人情報管理の重要性を改めて痛感いたしました。再発防止策と

して， 今後連絡指導カードは，ＰＤＦにデータ化して外部からアクセスでき

ないクローズドなサーバーに保管することにいたしました。これまでは，教

員がファイルを見て保護者へ連絡等していましたが，今後はデータ上で確

認し，連絡することといたします。 

■１０月１４日はハッピーフェスティバルで神代自然公園自由広場に行く予定です。これまでフレンズ班で６年生を中 

心に準備を続けてきました。６年生は縦割り班での経験をすることで最高学年の意識が高まっていると感じていま

す。明日も活躍してくれることを期待しています。 

■１０月１５日は授業参観・道徳地区公開講座の開催日です。新型ウイルスの感染拡大は落ち着いてきているものの，

まだ油断できない状況であるため，今回も３部制での授業公開とさせていただきましたので，ご理解ください。 

 

■来年度は１年生が５クラスになる予定です。現在準備を進めて 

いるところですが，教室が足りていません。現在ＰＴＡ活動で

使用いただいている会議室を教室として利用する予定ですの

で，来年度以降は主にせせらぎルームをご利用いただきたい

と思います。ご理解のほど，よろしくお願いいたします。 

 

 

■１０月２２日にタグラグビーの大会があります。令和２・３年度は中止となりましたが，今年は開催さ 

れます。本校から４年生６名，６年生２名が参加しますので，応援をよろしくお願いいたします。 

■１０月３１日からあいさつ運動の期間です。年々子供たちはどんどん挨拶がよくできるようになって

いて，元気に挨拶してくれる子供が増えてきたと感じています。PTA や地域の皆様にご協力いただ

きながら取り組んでまいります。 

■１１月１７日～２４日に展覧会があり，今は図工室の前などに制作中の作品を並べています。展覧会で

是非ご覧いただきたいです。 
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学年・学級委員 

 

１年生 

11月中に昔遊びの詳細を先生に確認予定。 

２年生 

学年行事に代わる記念品について，ひまわり学級を含めた各学級に書籍配布に決定。 

配置する書籍は学年が上がる際に持ち上がり可能なものとし，卒業時に図書室寄付。 

３年生 

9/1お便り「自転車交通安全教室について」印刷，配布。 

交通安全教室への参加とお手伝いについてのアンケート集計。お土産の発注，準備。 

10/5お便り「校内自転車交通教室について」の印刷，配布。 

10/15自転車交通安全教室を実施。 

４年生 

２学期中にクラス写真撮影，１１月頃に記念品を添えて児童へ配布予定。 

５年生 

6/6懇親会・学年行事中止のお手紙を配布。 

６年生 

お便り内容確認と卒業アルバムの集金について話し合いの予定。 

ひまわり 

１０月末～１１月保護者懇談会実施予定。 

 

専門部 

 

広報部 

「教職員紹介」発行済み。 

PTA室広報部キャビネットの整理，他校広報誌のファイリング。 

 

文化厚生部 

家庭教育セミナーを 1/27に開催予定。 

テーマ：「小学校３年生から始める３つの睡眠習慣」/講師：スリープクリニック院長 遠藤拓郎氏 

参加募集：11月中に作成，配布予定。 

 

推薦部 

立候補者へ互選会招待状を配布。 

事情認定作業と集計，立候補リストを作成。 

第 2回実行委員会後に，互選会へ招待する方を決めるための抽選会を実施。 

 

 

 

お知らせ 
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人材部 

いっしょ活動について担当者へ連絡。 

社会を明るくする運動⇒中止のお知らせ，学校保健委員会⇒延期のお知らせ。 

希望票「求人」内容確認アンケート作成⇒各専門部及び係へ配布。 

希望票 A・B（案）作成，検討中。 

 

校外部本部 

8/2６こどもの家登録お願い(新規募集) 印刷，配布。 

9/17第 3回校外部部会。 

(回収)  

★特別活動基金，仕切り伝票 

★「こどもの家」チェックリスト，報告書，プレート，ステッカー 

★パトロールキット(Ⅰ期終了地区) パトロール報告書(Ⅰ期終了地区)，お楽しみ会計画表，ポイント管

理表 

(配布) 

★資料「変更願い」，パトロールキット（II期地区） 

 

スクールゾーン部本部 

見守り活動改善に向けて，トライアルの運用ルールの整理，備品準備。 

見守り係・地域の方の日程調整。 

タイムカード集計，ベストの洗濯，腕章の消毒。 

 

準備委員・係より 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

読みきかせまとめ係 

5月・７月 図書室の装飾。 

６月～７月 １学期の読み聞かせを実施。 

お便り書面１・２学期，担当表の修正。 

 

 

 

地域運動会準備委員 

 活動なし 

 

ベルマーク係 
副校長先生にいっしょ活動のお知らせ，ベルマーク便

りの確認依頼。 

各クラスのベルマークＢＯＸ回収のお願い。 

給食室にもやし袋回収のお願い。今年度は，異物混入

を避けるため回収中止。 

10/20ベルマーク便り，いっしょ活動の印刷，配布。 

11/19第 2回集計作業。 
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10月３１日から 11月１１日までの間，あいさつ運動が実施されます。 

学年・学級委員の方々がスクールゾーンに，専門部の方々が正門と南門に立ち，挨拶を呼び

かけます。ご協力いただく皆様，よろしくお願いいたします。 

井上会長より 

PTA支援アプリ「マイリー」はじめます 

「PTAの活動をしているけど，お手紙の印刷・配布作業が大変」「PTAか

らのアンケートを紙で提出するのが面倒」といった保護者皆様の声を踏

まえて，PTA支援アプリ「マイリー」を導入することにいたしました。 

「マイリー」を使うと，アプリから PTAからのお知らせを確認したり，アン

ケートの回答ができるようになります。具体的な導入時期は現在調整中

ですので，在校生の保護者の皆様は，今後お配りしますお知らせをご確

認の上，アプリのダウンロードにご協力をお願いいたします。（各家庭保

護者１名のご登録をお願いいたします。） 

最初の登録は手間ですが，1度登録してしまえばお子さんが卒業するま

でとても便利です！ペーパーレス化の推進にぜひご協力をよろしくお願

いいたします。 

＜＜大切なお知らせ＞＞ 

■以前よりスクールゾーンでの違反車の報告が度々ございました。エリア内の駐車場タイムズに

駐車する車が多いことから，同社ホームページにスクールゾーン時間帯の入出庫は不可であ

る旨を追加掲載して頂きました。調布市のホームページにつきましても，スクールゾーン時間

帯の通行不可に関して明確に掲載いただくよう，働きかけをしているところです。引き続き，

今後も子どもたちの安全の為に対策を講じてまいります。 

 ■令和 5年 2月 23日に調布市小学校ドッジビー大会が開催されますのでご認識ください。 

最後に，今月末からあいさつ運動が始まります。お忙しい時間帯とは思いますが，皆様ぜひご

協力頂けたらと思っております。よろしくお願いいたします。 

 

本年度は様々な制限がある中でイ

ベント実施することができ，教職員の

方々また関係された皆様への感謝の

気持ちでいっぱいです。 

今年は 11月に展覧会が予定されて

います。子供たちの一生懸命制作した

作品を鑑賞できるよう，皆様のご協力

をよろしくお願いいたします。 

また，引続き PTA 活動へのご理解と

ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

PTA会員の皆様，日頃から PTA活動にご協力いただきありがとうございます。 

■新型ウイルスにより PTA活動の制限が続いている事や，PTA活動に参加する保護者の負担を軽減するため，

来年度から PTA活動の見直しを行うこととしました。具体的には，以下の３つです。 

① PTA活動支援アプリ「マイリー」の導入 

② 読み聞かせまとめ係の廃止⇒学年学級委員の仕事への集約，運動会係の募集人数の削減，一部係の有志化 

③ 特別活動基金の廃止 

詳細は，今後 PTAから配布されるお知らせをご確認くださいますようお願いいたします。 

 

編集後記 


